

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0110/2023

**Ixtlahuaca, Estado de México, 31 de enero de 2023**

**DETIENEN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A DOS  
SUJETOS PROBABLES IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO CON  
VIOLENCIA A NEGOCIO**

- *En la acción, recuperaron un teléfono celular y dinero en efectivo.*
- *Una denuncia al número nacional de emergencias 9-1-1 permitió la oportuna intervención.*

En atención a una llamada al número nacional de emergencias 9-1-1, policías de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres probables responsables del robo con violencia a negocio.

Personal de esta dependencia del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) tuvo conocimiento de un aparente robo en proceso al interior de un establecimiento ubicado sobre la carretera Mavoro - Concepción de los Baños, a la altura del kilómetro 4, en la comunidad La Concepción de los Baños, en el municipio de Ixtlahuaca, por lo que de manera inmediata se dio parte a uniformados estatales en campo.

Al recibir la alerta, efectivos de la SS que realizaban patrullajes de seguridad y vigilancia en la zona con la finalidad de inhibir y disuadir el hurto en todas sus modalidades, hicieron presencia en el lugar señalado; al arribar establecieron contacto con la propietaria quien refirió que momentos antes dos individuos ingresaron al local y con amenazas la despojaron de sus pertenencias.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Acorde al protocolo de actuación, los uniformados de la SS implementaron un operativo de búsqueda, ubicando metros adelante a dos personas con características similares a las descritas en la denuncia, de tal forma que por medio de comandos verbales y señalamientos les marcaron al alto a fin de efectuar una revisión física. Al concluir, encontraron entre sus pertenencias un equipo celular y dinero en efectivo, al parecer propiedad de la víctima.

A solicitud de la parte afectada, quien los reconoció plenamente como sus agresores, los oficiales detuvieron a Yael “N” y Juan “N” de 20 y 26 años de edad, respectivamente. Después de hacer saber los derechos que la ley concede, los detenidos fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Ixtlahuaca, para deslindar responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.